
吹上に建設される総合的教育施設に関する請願書　　（不採択）
1.吹上地域の市民の声を総合的教育施設建設に生かすこと
2.要　旨
吹上総合的教育施設の設計段階で情報を公開し、現在の吹上図書館、
吹上公民館、吹上保健センターの利用者をはじめとした市民および
専門家の意見を広く聴く機会を設け、可能な限り設計に取り入れる
こと。

3.理　由
吹上地区総合的教育施設建設に当たり、建設地について二転三転し
たあげく、このたび市から吹上支所敷地内に図書館、公民館を含ん
だ形での建設という計画が出され、利用者は不安を抱えています。
なぜなら、今年7月にオープンした中央図書館移転に関しても、市
民の声を聴く場が設けられず、その結果、館内表示のわかりにくさ
や照明の暗さが不評を買っているからです。昨年度開かれた懇話会
のメンバーにも、図書館や公民館の専門家はいません。

「財政非常事態宣言」で削減した福祉予算の復活を求める請願書
（不採択）

鴻巣市は2008年12月に「財政非常事態宣言」を出し、事業の大幅
な見直しを行いました。
チャイルドシート購入補助事業は補助の限度額が8000円から4000

円に削減。さらに、在宅重度心身障害者紙おむつ等・重度要介護高齢
者紙おむつ等支給事業は支給限度額月5000円から3000円に減額。福
祉タクシー・自動車燃料助成事業も助成が半減になりました。「財政
非常事態宣言」が終結した今日でも、削った福祉予算は元に戻ってい
ません。
「財政非常事態宣言」が終結している現在、削減した福祉予算を平

成23（2011）年度予算で元に戻す事を求めます。
1.「財政非常事態宣言」で削減した福祉予算を復活させること。

（関連記事は3ページをご覧ください）
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環太平洋戦略的経済連携協定（TPP）交渉への参加について慎重
審議するよう求める意見書　　　　　　　　　　　　　（採択）
我が国が貿易立国として発展してきた結果、輸入面では、農産物輸

入国となり、価格の安い穀物等が輸入され食糧自給率が著しく低下し
たものである。
例外を認めないTPPを締結すれば、財政が逼迫する中、農家の収入

減を埋め合わせるには、10年間で40兆円が必要とも言われており、
日本農業は壊滅のおそれが指摘されている。
食糧自給率の向上や食糧安全保障の観点からも、「多様な農業の共

存」を基本理念として堅持し、地域社会や経済・雇用に甚大な影響を
与えかねず、持続可能な力強い農業を育てるための対策も講じられて
いない現在、時期尚早とも言われているTPP交渉への参加は慎重にす
べきである。よって次の事項について要望する。

記
1 関税撤廃を原則とするTPP交渉への参加は慎重にすること。
2 経済連携協定（EPA）・自由貿易協定（FTA）等のあらゆる国際協
定においては、米や小麦等の重要品目を関税撤廃の対象から除外す
ることを希望する。

　 1 月から子ども医療費・ひとり親家庭
医療費・重度心身障害者医療費の窓口払
いがなくなりました。�
　本市では今までも中学 3 年生までの子
ども医療費等は無料でしたが、償還払い
だったため、窓口払い廃止が議会でも多
く取り上げられてきました。�
　中学 3 年生までを対象とした入通院の
窓口払い廃止は、県内でも先進的取り組
みです。�
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